

An die Mitglieder und Freunde der FDP Kerns

Kerns im Juli 2020

Einladung zur Generalversammlung 2019 der FDP.Die Liberalen Kerns vom Fr, 28. August 2020

Geschätzte Parteikolleginnen und -kollegen sowie Freunde der FDP.Die Liberalen Kerns

Wir hatten einen aussergewöhnlichen Beginn in das Jahr 2020. Die Corona-Krise zeigte uns wieder einmal auf, dass Selbstverständliches von heute auf morgen nicht mehr gilt. Dank der Eigeninitiative der Mitbürgerinnen und Mitbürger und der hervorragenden Arbeit im Gesundheitswesen, Detailhandel und vielen weiteren Branchen, können wir vorsichtig optimistisch in die Zukunft blicken.

Diese positiven Zeichen möchten wir nutzen und laden Sie daher sehr gerne im Namen der FDP.Die Liberalen Kerns zur Generalversammlung 2019 mit anschliessendem Apéro ein. Es freut uns sehr, dass die diesjährige Versammlung in einem innovativen Projekt in unserer wunderschönen Gemeinde stattfindet. Wir machen Kinderträume wahr und bringen Sie auf die Rennstrecke Ihrer Wahl. Das 2019 neu eröffnete Lokal «Drift» im Industriegebiet Sand bietet alles, was das Rennfahrer-Herz begehrt. Zusätzlich kann auf der Dachterrasse des Lokals ein Ausblick auf unsere Gemeinde genossen werden, der seinesgleichen sucht. Wir möchten unser lokales Gewerbe unterstützen und freuen uns sehr, mit möglichst vielen freisinnigen Kollegen über das aktuelle und zukünftige Geschehen zu diskutieren.



Mit André Windlin verlieren wir einen allseits geschätzten, fachlich sowie menschlich hervorragenden Gemeindepräsidenten. Daher möchten wir André an dieser Generalversammlung gebührend verabschieden. Mit der Wahl von Stefan Flück diesen Februar konnten wir einerseits den Gemeinderats-Sitz halten und vor allem mit einer bestens geeigneten Person ergänzen. Es freut uns sehr, an diesem Anlass Stefan zu seiner Wahl zu gratulieren und ihm für seinen Einsatz zu Gunsten unserer Gemeinde zu danken. Mit seiner Wahl in den Gemeinderat wird es einen Wechsel beim Präsidialamt der Ortspartei Kerns geben. Wir würden uns über viele Teilnehmer sehr freuen, damit die Corona-Zeit ein wenig zur Seite geschoben werden kann, das lokale Gewerbe unterstützt wird und den alten und neuen Gemeinderäten entsprechend gedankt werden kann.

Programm für Fr, 28. August 2020

- › 18:45 Uhr: Eintreffen Lokal Drift, Stanserstrasse 109, Kerns
- › 19:00 Uhr: Vorstellen des Event-Lokals durch Besitzer Renato Burch
- › 19:15 Uhr: Generalversammlung 2019 mit anschliessendem Apéro und Fahrt im Rennsimulator für jeden Teilnehmer.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen, auf interessante Diskussionen und auf einen gemütlichen Austausch!

Freundliche Grüsse

Vorstand der FDP.Die Liberalen